



Coordonnées

53 avenue de la première
Division Blindée - Mulhouse

03 89 36 84 40

www.FondationSaintSauveur.fr



Nos sites

Mulhouse
Wittenheim
Guebwiller
Thann
Moosch
Niederbronn
Oberbronn
Siersthal



Notre Mission

Donner du sens à la vie
d'enfants, de personnes en
situation de handicap et de
personnes âgées.



Formation

Maitrise en Bienveillance

Master II en
Confiance & Respect

Doctorat en
Solidarité & Engagement



Expériences

1849 - Début de l'aventure

Élisabeth Eppinger, en religion Mère Alphonse-Marie, fonde en Alsace dans le petit village de Niederbronn une congrégation soignante et hospitalière. Les sœurs se vouent aux soins des personnes âgées, des personnes handicapées, des malades et des orphelins.

1999 - Création de l'Association Saint Sauveur

La gestion des établissements alsaciens est confiée à des laïcs et une association à but non lucratif est créée afin de pérenniser les œuvres.

2011 - L'Association se recentre sur le médico-social

Nous devenons un acteur incontournable de l'économie sociale et solidaire en Alsace.

2013 - Développement de l'esprit d'entraide

Notre solidarité nous pousse à créer un Groupement de Coopération Social et Médico Social. Nous partageons notre expertise de gestion avec d'autres associations implantées en Alsace et dans les Vosges.

2023 - Nous devenons une Fondation

Un décret d'état reconnaît notre "Utilité Publique". Nous sommes fiers de transformer notre Association en Fondation.



Dernières réalisations

2020

Mulhouse (68)

Création de la micro-crèche Saint Côme qui accueille 12 enfants de 3 mois à 3 ans.

2022

Guebwiller (68)

Lancement des travaux de rénovation de l'Institut Saint Joseph à Guebwiller

2023

Siersthal (57)

Wittenheim (68)

L'EHPAD Home de la Providence et l'EHPAD Résidence Les Vosges rejoignent la Fondation Saint Sauveur

Suivez notre actualité



Langues



Français



Alsacien



Lorrain

Centres d'intérêt



La solidarité



La qualité de vie au travail



L'innovation



Actions RSE au quotidien



Compétences

- EHPAD
- Etablissements qui accompagnent des enfants et adultes en situation de handicap
- Maison d'enfants à caractère social
- Centre de Soins Infirmiers, Unité de Soins Longue Durée, Soins Médicaux et de Réadaptation
- Résidence Autonomie
- Micro-crèche



Références professionnelles

- Plus de 760 collaborateurs
- Nos 200 ans de savoir-faire
- 21 établissements et services
- Plus de 900 personnes accompagnées chaque jour de l'année
- Plus de 100 bénévoles
- 51 Millions d'euros de recettes

Notre culture

La Fondation Saint Sauveur est aujourd'hui reconnue comme un acteur incontournable de l'Economie Sociale et Solidaire. À mesure que nous évoluons et progressons, nos croyances les plus importantes restent les mêmes :

- **donner la priorité à l'humain** : pour prendre soin des autres, nous savons que nous devons d'abord prendre soin de nos équipes !
- **considérer chaque personne comme Unique** : chaque collaborateur a son histoire, ses habitudes de vie, ses passions. Nous accueillons et accompagnons nos professionnels dans leur carrière en fonction de leurs ambitions personnelles.
- **agir ensemble pour prendre soin des autres** : ce qui anime l'ensemble de nos collaborateurs, c'est l'envie de prendre soin des plus fragiles dans un environnement chaleureux et profondément bienveillant.

Pourquoi nous rejoindre ?

Respect des équipes ● ● ● ● ●

Proximité ● ● ● ● ○

Egalité professionnelle ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● Economie Sociale et Solidaire

● ● ● ● ○ Qualité de vie au travail

● ● ● ● ○ Diversité des métiers